

20ème RALLYE : « ST-PAUL-LEZ-BEAUVAIS »

du 9 au 12 avril 1993 (Pâques)

au Camping « Le Clos Normand »

Rencontre amicale entre l'A.C.C.A.W. et le Club Caravaning d'Eure-et-Loir

(déjà rencontrés à Dieppe). **51 équipages** étaient présents, regroupant les deux clubs.

Les conditions atmosphériques défavorables assombrirent un peu ce rallye. Mais le soleil était dans les cœurs de tous les campeurs et l'ambiance fut très joyeuse.

Visite en autocar d'une importance cidrerie, d'un élevage de canards, avec dégustation des différents produits.

Le soir, **excellent repas** servi au restaurant du Camping, et préparé par le propriétaire des lieux.

Le lendemain, visite en autocar de l'Abbaye de St Germer-de-Fly et du Musée d'Art et de traditions populaires, puis promenade pédestre au cœur de l'un des plus beaux villages de France, Gerberoy. Soirée conviviale autour de tables garnies de succulents desserts, arrosés de vin ou de bière à volonté.

Magnifique organisation de notre ami Joël POTIER, Président du Club Caravaning d'Eure-et-Loir









